



Facebook anunció que superó los 2 mil millones de usuarios

Masterhacks - La red social Facebook anunció que alcanzó 2 mil millones de usuarios mensuales activos este martes.

A Facebook le tomó más de cinco años pasar de mil millones de usuarios al mes a dos mil.

*«A partir de esta mañana, la comunidad de Facebook es ahora oficialmente de 2,000 millones de personas. Estamos haciendo progresos para conectar al mundo, y ahora vamos a acercar el mundo juntos»*, escribió Mark Zuckerberg, fundador de Facebook.

*«Ahora hay 2,000 millones de personas conectándose y construyendo comunidades en Facebook cada mes»*, dijo Naomi Gleit, vicepresidenta del grupo en una publicación en Internet.

La semana pasada, la compañía cambió su misión pasando de solamente conectar personas entre sí, a centrarse en la construcción de comunidades.